

Fecha: 11-02-2026  
Medio: La Tercera  
Supl.: La Tercera - Pulso  
Tipo: Noticia general  
Título: **Bolsa de Santiago cierra con pérdidas**

Pág. : 7  
Cm2: 170,4  
VPE: \$ 1.695.269

Tiraje: 78.224  
Lectoría: 253.149  
Favorabilidad:  No Definida

## Bolsa de Santiago cierra con pérdidas

La bolsa chilena cayó este martes arrasada por el fuerte descenso en las acciones de Latam Airlines y Entel, así como el débil desempeño de su principal referente: Wall Street.

El índice de Ipsa, de las principales acciones que se transan en la Bolsa de Santiago, retrocedió 2,14% a 11.009,28 puntos.

En la jornada destacó la baja en las acciones Entel las que cayeron 12,63% a \$4.000. Esto luego que la multinacional de telecomunicaciones de origen Luxemburgo Millicom anunciara que llegó a un acuerdo con Telefónica para quedarse con los activos de la empresa en Chile, en una alianza con la francesa NJJ por un total de US\$1.215 millones. De este modo se desecharon las expectativas de que Entel pudiera comprar a su competidora en Chile.

En tanto las acciones de la Latam Airlines también tuvieron una importante caída luego que el fondo Sixth Street Partners realizará una nueva venta secundaria. La operación consideró la enajenación de 2.000.000 de ADRS a un precio de US\$61,90 por ADR, equivalentes a \$52.878,075 cada uno.

Como cada ADR representa 2.000 acciones ordinarias de la compañía, la venta representó cerca del 4% de la sociedad por un monto total de US\$742,8 millones, cuyo pago se realizará el 11 de febrero.

En este contexto los papeles de la aerolínea descendieron 4,67% a \$26,51, acercándose a los \$26,43 a los que se realizó la venta secundaria.

Sin embargo, la corredora Renta4 dijo en un informe "estimamos que esto tendrá un efecto de corto plazo y representa una oportunidad de compra".

Añadió que "el ajuste en las acciones de Latam Airlines principalmente habría llevado a un ajuste en otras acciones, donde estimamos que algunos inversionistas vendieron sus posiciones en dichas acciones, para comprar LTM, papel en donde se transaron más de \$115.000 millones". **F**

